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①住民税非課税世帯（令和5年度）
②住民税均等割のみ課税世帯（令和5年度）
③家計急変世帯

基準日 令和５年６月１日

子育て世帯に対する支援給付金

子どもの成長応援臨時給付金（県事業）
①平成２３年４月２日から平成２９年４月１日までの間に出生した小学生
②平成２０年４月２日から平成２３年４月１日までの間に出生した中学生

ふなっこ子育て応援給付金
①令和６年４月１日までに出生した新生児含む未就学児
②平成１７年４月２日から平成２０年４月１日までの間に出生した高校生等
③平成１５年４月２日から平成１７年４月１日までの間に出生した者で、特別児
童扶養手当の認定を受けている者又は２０歳になる前日まで同手当の認定
を受けていた者（所得制限又は公的年金受給により同手当を受給していな
い者を含む）

基準日 令和５年４月３０日

１世帯当たり３万円

１人当たり１万円

エネルギー・食料品等の物価高
騰に伴い、様々な給付金が支払
われます。基準日に船橋市に住
民登録のある方が対象です。
（詳しくは、広報ふなばしをご覧ください）



令和５年第２回 

(5/29～6/30）

定例議会の報告
選 挙

安心して投票ができるように、従事
者に向け説明をする。記載内容につい
てはより分かりやすいものに見直す。

今回行われた統一地方選、県議会議員選挙から導入されました。私の
所には、概ね、喜びの声が届きましたが、残念なことに、当日、投票支
援カードにある「代理記載」にチェックをし、名前の分かる物を持参し
たにもかかわらず、係の方から「代理投票ですか？」「どの方に投票し
ますか？」と聞かれ、ビックリしてしまった方がいました。そのような
やり取りをしなくて済むように、カードを作成してもらったはずなのに
残念です。また、せっかくチェック項目を少なくし、名刺代の大きさに
したのですが、「切り取るのがめんどう」との声がありました。

多くの方が、掲示板の前でポスターを見ている姿を見かけました。
ある公園でのことですが、今までは公園の入口の道路に掲示板があったが
今回、公園の中にあった。道路にあった時はよく見れたが、公園に入るに
は階段があり、さらに公園の奥のため見に行くのがおっくうだった。元の
ように、戻してほしいとの声がありました。

市議会議員選挙では、設置幅が１０ｍを超える大きな掲示板となるため設置
場所には筋交いを入れるために奥行約２ｍ必要となる。またこの時期は強風が
吹くので、安全性の確保が難しい場所は、統一地方選挙に限り他とは異なる場
所に変更している。

投 票 支 援 カ ー ド

ポスター掲示板

音声コードの導入

視覚障害のある方からの要望ですが、
視覚障害のある方は、必ずしも点字が読
めるわけではありません。多くの方が、
主に音声や拡大文字によって、情報を得
ています。情報を得る一つとして「音声
コード」があります。入場整理券に、
「音声コード」を付けていただきたい。

入場整理券
の作成に日数
を要するのか
急な選挙の時
支障をきたさ
ないかなど、
懸念事項をふ
まえ検討する。



ある看護師さんから、「医療的ケア児や夜間のみ人工呼吸器を使われている
児童に対し、停電時、ポータブル電源のサポートはあるのか。ポータブル電源は
高額なため、準備できていない方が多くみられるが、市としてどのように考えてい
るのか。」聞かれました。
調べてみると、世田谷区では、災害時や不安定な電力供給などの緊急時に、
在宅で安心して日常生活ができるように、ポータブル電源等の無償配布がされ
ています。大分市では、上限１２万円の補助金があります。県内では、香取市で
は、地域生活支援事業における日常生活用具給付事業の種目に追加されてい
ます。
台風や地震など大災害時における、非常用電源の確保はとても重要です。
本市においても支援策を考えるべきです。

医 療 的 ケ ア 児

在宅で人工呼吸器を使用するなど、災害時に電源確保が必
要な方への支援は、大変重要であると認識している。現在実態
やニーズを把握するためのアンケート調査・他自治体の制度に
ついて調査中。具体的な支援策について検討する。

金杉緑地（金杉4丁目）

金杉・金杉台を元気にしたいと活動をしている若者たちと
金杉緑地のごみ拾いに参加しました。この緑地は、市が委
託をして清掃等の管理を行っているため、大きなゴミはほと
んどありませんが、この若者たちは、「ゴミを拾いながら、金
杉・金杉台の良いところを知って欲しい。」との思いで企画。
緑地を抜けると、金杉谷津田が広がり、金杉台中学校の卒
業生が植樹した桜の木もあります。また、昔、子ども達がザリ
ガニを取っていた沼地もあり、本当に自然豊かな場所です。

時折、散歩に来られた方から「散歩す
るのが楽しみな場所なんです。いつもき
れいで、安心して散歩ができます」と。管
理をしてくださっている方に感謝です。
金杉緑地には、ちょっとしたアスレチック
遊具があります。これだけの良い場所に
設置されているので、多くの方に利用し
て欲しいと思いますが、遊具にコケが付
いており、とても残念な印象を持ちました。
遊具の適切な手入れを要望しました。



はしもと 和子 ０９０-５５７４-９０７９

ホームページ hashimoto-kazuko.jp
市政に関するご意見・ご要望をお寄せください。

Ｓ.３５年 長野県軽井沢町生まれ 小諸商業高等学校卒業

八十二銀行入行 Ｓ.５７年より船橋市在住 Ｈ.２７年より保護司

公民館にバイク駐車場を

コロナも落ち着き、公民館の利用も増えてきたと感じ
ています。バイクを利用している方から、「公民館には、
自転車駐輪場が設置されているが、バイク専用の駐車
場が設置されていない。空いているところへ置いて下さ
いと言われるが、出来れば、バイク専用駐車場を設置し
て欲しい。安心しておける場所があれば、公民館で開
催される行事やサークルに参加しやすい。」と、要望が
ありました。全ての公民館にというのは無理があるかと
思いますが、建物外にスペースがある公民館には、設
置していただきたいと思います。

バイクで来館された方が迷うことがないように、
わかりやすい表示をするほか、駐輪場内で自転車と
バイクの停める場所を区分するなど工夫する。

バイクの２０２５年問題
現在の原付１種（５０㏄未満）が排気ガス規制により、
生産ができなくなります。これは、欧州の排ガス規制が要
因で、５０㏄未満のエンジンでこの規格をクリアするため
には開発・製造コストがかかりすぎ、価格が上がってしま
うためつくらないということです。そこで考えられるのが、
①原付バイクの電動化
②原付２種（１２５ｃｃ未満）の馬力を下げる
今後の議論となります。
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